

## ENGLISH (Translated in Spanish by Google)

These are very important general instructions for all people who have a case in the immigration court. What follow below are some very simple but important pieces of advice that many attorneys forget to tell their clients.

I am going to recommend that you read and reread these notes every month, because there are many details and I want you to have the best possible outcome to your case and If you miss a detail, you might end up in a worse position.

So here it is some important general advice for all people who have a case in the Immigration court:

1. Never miss a court date, you can't just write them a letter just saying I am sick, or you can't call them up later and say I am sick, ok, unless you have proof that you were in a hospital tied down to a bed with terrible injuries and unable to go, you will get a deportation order.

2. Most people do not have a defense against a case in immigration court, and do not realize that this is a court that most of the time give people deportation orders, but you should not be scared to go to your dates because they are just going to give you a paper that says deportation, they are not going to put you handcuffs and on an air plane, unless you committed a crime of some sort, a serious crime.

3. It is all but impossible for someone without a real competent attorney who regularly practices immigration law to truly know if they have any defenses in immigration court and if they do, what chance of success they may have defending their case. The sooner you consult with a real competent attorney who regularly practices immigration law the sooner you will know and, importantly, if you do have any defenses, the sooner you get started preparing your defenses and the longer you have to do so, the better a chance you have of winning your defense. Beware though as there are a lot of non-attorneys and bad attorneys, who can get you in even bigger trouble very quickly.

4. it is extremely important that the court and the prosecutor and the immigration service have your current valid address and that address being an address that you trust all your mail, because they are going to send you letters and if you don't get those letters you can get a deportation order without even knowing it, so there is three different forms that have to be filled out in three different ways

## FRANÇAIS (Traduit par Google)

Ce sont des instructions générales très importantes pour toutes les personnes qui ont une affaire devant le tribunal de l'immigration. Vous trouverez ci-dessous quelques conseils très simples mais importants que de nombreux avocats oublient de dire à leurs clients.

Je vais vous recommander de lire et de relire ces notes tous les mois, car il y a beaucoup de détails et je veux que vous ayez le meilleur résultat possible pour votre cas et si vous manquez un détail, vous pourriez vous retrouver dans une situation pire.

Voici donc quelques conseils généraux importants pour toutes les personnes qui ont une affaire devant le tribunal de l'immigration :

1. Ne manquez jamais une date d'audience, vous ne pouvez pas simplement leur écrire une lettre disant simplement que je suis malade, ou vous ne pouvez pas les appeler plus tard et dire que je suis malade, ok, à moins que vous n'ayez la preuve que vous étiez dans un hôpital attaché dans un lit avec de terribles blessures et incapable d'y aller, vous recevrez un ordre d'expulsion.

2. La plupart des gens n'ont pas de défense contre une affaire devant un tribunal de l'immigration et ne réalisent pas qu'il s'agit d'un tribunal qui donne la plupart du temps des ordonnances d'expulsion, mais vous ne devriez pas avoir peur d'aller à vos rendez-vous parce qu'ils sont juste là pour vous donner un papier qui dit expulsion, ils ne vont pas vous mettre les menottes et monter dans un avion, à moins que vous n'ayez commis un crime quelconque, un crime grave.

3. Il est presque impossible pour quelqu'un sans un véritable avocat compétent qui pratique régulièrement le droit de l'immigration de vraiment savoir s'il a des défenses devant le tribunal de l'immigration et, le cas échéant, quelles chances de succès il peut avoir pour défendre son cas. Plus tôt vous consulterez un véritable avocat compétent qui pratique régulièrement le droit de l'immigration, plus tôt vous saurez et, surtout, si vous avez des défenses, plus tôt vous commencerez à préparer vos défenses et plus vous aurez à le faire, mieux une chance que vous avez ou gagner votre défense. Méfiez-vous cependant car il y a beaucoup de non-avocats et de mauvais avocats, qui peuvent vous causer encore plus de problèmes très rapidement.

4. il est extrêmement important que le tribunal, le procureur et le service de l'immigration aient votre adresse valide actuelle et que cette adresse soit une adresse à laquelle vous faites confiance pour tout votre courrier, car ils vont vous envoyer des lettres et si vous ne les recevez pas lettres, vous pouvez obtenir un ordre d'expulsion sans même le savoir, il y a donc trois formulaires différents qui doivent être remplis de trois manières différentes et envoyés à trois adresses

and sent to three different addresses and you have to have proof that you... copies of those forms and proof that you mailed it so that if the immigration service is negligent and the immigration court is negligent or the prosecutor is negligent and they don't change your name in the system, you have proof that you told them and you told them in time, so that if you get a deportation order you can reopen it otherwise you are going to get a really bad deportation order, not just a regular deportation order.

5. If you do have a defense against deportation that is extremely, and most people don't know until they have a consultation with a very good attorney who specializes in this sort of cases, you have to start preparing those defenses three months, six months, nine months, one year, two years, three years before you have to go to the immigration court to have the best chance of winning the case, because half the people who do have a defense are not sufficiently prepared and they end up with a deportation order anyway.

6. my last advice is, if the court offers you something called voluntary departure be very very careful and understand the consequences before agreeing. Voluntary departure is very dangerous, many people say... you know the judge offers them, do you want a deportation order or do you want a voluntary departure, people say I don't want a deportation order, I want a voluntary departure order, then the judge says ok you have two, three or four months to voluntary depart, but they are not really going to leave, and if you don't leave, the voluntary departure order automatically turns into a very strong deportation order, not just a regular deportation order. So unless you already bought your ticket and you've already prepared yourself to leave 100%, do not accept voluntary departure, just look at the judge, smile and say thank you for your generous offer Mr. Judge, but I prefer a deportation order than voluntary departure, that way you get a regular deportation order instead of what I like to think of as a super deportation order which is much stronger and has much worse consequences.

In summary, this is some very simple but very important basic information that many attorneys may forget to tell their clients and these are very common mistakes that can very much hurt your possibility of staying in the US or if the law changes in the future, being able to reopen a deportation order. I recommend that you read and reread these notes every month as each time another detail that you forgot will jump out at you, and you will have the best chance of minimizing some of the very common mistakes people make.

différentes et vous devez avoir la preuve que vous... des copies de ces formulaires et une preuve que vous l'avez envoyé par la poste afin que si le service d'immigration est négligent et que le tribunal de l'immigration est négligent ou que le procureur est négligent et qu'ils ne changent pas votre nom dans le système, vous ayez la preuve que vous leur avez dit et que vous leur avez dit à temps, de sorte que si vous obtenez un ordre d'expulsion, vous pouvez le rouvrir, sinon vous obtiendrez un très mauvais ordre d'expulsion, pas seulement un ordre d'expulsion ordinaire.

5. Si vous avez une défense contre l'expulsion qui est extrêmement, et que la plupart des gens ne le savent pas avant d'avoir consulté un très bon avocat spécialisé dans ce type d'affaires, vous devez commencer à préparer ces défenses trois mois, six mois, neuf mois, un an, deux ans, trois ans avant qu'il faille aller au tribunal de l'immigration pour avoir les meilleures chances de gagner le procès, parce que la moitié des personnes qui ont une défense ne sont pas suffisamment préparées et se retrouvent avec un ordre d'expulsion de toute façon.

6. Mon dernier conseil est que si le tribunal vous propose quelque chose appelé départ volontaire, soyez très très prudent et comprenez les conséquences avant d'accepter. Le départ volontaire est très dangereux, beaucoup de gens disent... vous savez que le juge leur propose, voulez-vous un arrêté d'expulsion ou voulez-vous un départ volontaire, les gens disent je ne veux pas d'arrêté d'expulsion, je veux un arrêté de départ volontaire, alors le juge dit ok vous avez deux, trois ou quatre mois pour partir volontairement, mais ils ne vont pas vraiment partir, et si vous ne partez pas, l'ordre de départ volontaire se transforme automatiquement en un ordre d'expulsion très fort, pas seulement un simple arrêté d'expulsion. Alors à moins que vous ayez déjà acheté votre billet et que vous vous soyez déjà préparé à partir à 100%, n'acceptez pas de départ volontaire, regardez simplement le juge, souriez et dites merci pour votre offre généreuse Monsieur le juge, mais je préfère un arrêté d'expulsion que le départ volontaire, de cette façon, vous obtenez un ordre d'expulsion régulier au lieu de ce que j'aime à considérer comme un super ordre d'expulsion qui est beaucoup plus fort et a des conséquences bien pires.

En résumé, il s'agit d'informations de base très simples mais très importantes que de nombreux avocats peuvent oublier de dire à leurs clients et ce sont des erreurs très courantes qui peuvent très nuire à votre possibilité de rester aux États-Unis ou si la loi change à l'avenir, étant pouvoir rouvrir une ordonnance d'expulsion. Je vous recommande de lire et de relire ces notes tous les mois, car à chaque fois un autre détail que vous avez oublié vous sautera aux yeux, et vous aurez les meilleures chances de minimiser certaines des erreurs les plus courantes.